

# Polyecho

Antonia Kropf, 2D  
Produktgestaltung 1  
Abschluss 2024



Die zunehmende Verschmelzung von Software und Elektronik erweitert die Funktion des Autos von einem bloßen Transportmittel zu einem multifunktionalen Lebensraum. Dieser Wandel verlangt nach kreativen Lösungen in der Gestaltung des Interieurs.

In diesem Kontext konzentriere ich mich auf die Entwicklung einer neuen Dekorleiste, wobei der Schwerpunkt auf morphenden Strukturen liegt. Durch die geschickte Kombination von geometrischen und technischen Elementen strebe ich danach, eine einzigartige ästhetische Erfahrung zu schaffen. Die klaren Linien und technisch inspirierten Muster verleihen dem Innenraum eine moderne Eleganz und schaffen eine individuelle Atmosphäre, in die der Fahrzeugnutzer eintaucht.

Diese revolutionäre Herangehensweise an die Interieurgestaltung definiert das Automobil nicht nur als Transportmittel, sondern als persönlichen Raum, der das Fahrerlebnis auf eine neue Ebene hebt.

